



校報 南都田

ホームページでは、「校報 南都田」をカラーでご覧いただけます

令和7年6月13日

第3号

発行者：校長 佐藤 斉

奥州市立南都田小学校

TEL 46-3130 FAX 46-2937

学校HP [南都田小学校](#) 

全校の心がひとつになった ～運動会～

5月24日(土)運動日和の天候の中、令和7年度南都田小学校大運動会を開催しました。

高学年の堂々として美しい鼓笛隊の演奏で開会した運動会、子どもたちは、徒競走、団体競技、表現運動、代表リレー、応援や係活動などに、スローガンのとおり、「全校で心をひとつに」して取り組みました。

競技、応援と勝敗はつきましたが、子どもたちが力を出し切り一生懸命に取り組んだ姿がとても輝いていました。自分の競技でなくても、一緒になって楽しみ、力一杯に体を動かす南都田っ子。子どもたち一人一人がひたむきに取り組む姿は、まさに「心がひとつ」になった瞬間でした。最高の運動会を創りあげた南都田っ子に大きな拍手！ありがとう！

当日は、多くの皆様にご参観いただき、誠にありがとうございました。また、後片付け等にご協力いただいたPTA役員・保護者の皆様、本当にありがとうございました。地域の皆様、ご家庭の皆様にも心より感謝申し上げます。



オープニングを飾った鼓笛隊パレード



開会宣言



声のかぎりの応援



全校がひとつに 南小よさこいソーラン チェッコリ



学年衣装もカッコイイ！



力のかぎり 徒競走



力を合わせた 団体競技



みんなの思いを 白熱した 代表リレー

今年の秋も楽しみです ～5年生稲作体験～

5月26日(火)に、5年生が総合的な学習の時間「お米博士になろう」の学習として、田植えを行いました。今年も地区センター前の水田をお借りしての学習です。

当日は、藤田司地区センター長様を講師にお招きして学習を進めました。

子ども達は、「苗を2・3本、親指と人差し指・中指の先で持ち、立てるように…」と植え方の指導を受け、恐る恐る素足で田んぼに入っていきます。足の感触に「うわーあ」「きゃー」と驚きながらも、時間と共に「苗ください」「こっちもです」の声が飛び交い、呑み込みもよく次々と苗を植えていきます。泥だらけも何のその、みんなで協力して用意された苗を全て植え終わりました。

ご協力いただきました、地区センターの皆様、今年度もお世話をいただいている、菅野憲彰6区長様、本当にありがとうございました。

5年生と共に成長し、たわわに実った秋の収穫が楽しみです。



去年の自分を超えたかな？ ～新体カテスト～

5月29日(木)～3日間にわたって、全校児童が体カテストに臨みました。

この「新体カテスト」は、子ども達が健康で毎日元気に生活するために、自分の体を強く動かす能力や柔軟性・筋力の強さ・俊敏性などを知り、今後の体力向上につなげるために行っています。

1年生から6年生まで、真剣に8種目に取り組みました。今回の結果を活かして、これからも、偏りのないバランスのよい体力・運動能力を付けるために体力づくりに取り組んでいきます。



安心安全，願いを込めて ～プール清掃～

5月28日(水)に全校でプール清掃を行いました。南都田小学校では、1年生から6年生まで全員でプール清掃を行います。

各学年ごとに、割り当てられた担当場所を一生懸命に磨き、きれいなプールに仕上げました。

プール開きは6月4日(水)に行われました。安心安全で楽しい水泳学習にすることを全校で誓いました。

今年も、安全な水泳学習になるよう努めてまいります。

